
Montealcedo, Parque M., 
Entrenaranjos

Mensaje Respuesta
Ruego se atiendan las diversas
reclamaciones por el mal estado
(vergonzoso y peligroso) de los
columpios del Parque Monte Alcedo (C
Caceres). Los niños se caen por el estado
del suelo (está completamente roto y
trozos donde incluso es inexistente) y se
cortan por las astillas de los columpios,
viejos y dañados.

Hola. Gracias por su mensaje y quiero que sepa que comparto la misma
preocupación sobre el estado de esos columpios del que nos habla. Por
eso debo informarle que llevamos meses trabajando en una inversión
histórica de cerca de 200 mil euros dirigida a reformar integralmente no
solo el parque infantil, sino toda la zona comunitaria.
Quiero que sepa además que ya se ha adjudicado la obra y comenzará
en breves semanas.

El carril bici de la avenida del Turia en
Monte Alcedo. Modificado durante su
construcción 3 veces con el consiguiente
despilfarro , además que prácticamente
no se utiliza, otro buen trabajo con el
dinero que como uds dicen “ no es de
nadie”

Bueno, a veces las obras y mejoras entrañan modificaciones en los
recorridos de viales, en este caso del carril bici, y no creo que podamos
generalizar una modificación con una forma de proceder. Tengo que
decirle que estoy en desacuerdo con usted: los carriles ciclopeatonales
están siendo cada vez más utilizados; tenemos muchos vecinos y
vecinas que hacen uso de medios de transporte sostenibles y creo que
no haberlo puesto hubiera sido un error. Además, quiero subrayar que
hemos hecho realidad una reivindicación histórica que era conectar la
zona norte con el casco urbano a través de vías ecosostenibles y
transitables a pie, y que por fin estamos creando un verdadero
municipio interconectado.

Por qué después de la inversión 
realizada en el río estupenda con la tela 
anti raíces eliminando las cañas se ha 
abandonado el trabajo supongo que es 
alta de dinero, otro derroche más??

Hola. Tal vez pueda tener la percepción de que el proyecto está
paralizado, pero no es el caso. El proyecto Génesis está en
funcionamiento; es un proyecto vanguardista y único en su género en
toda la provincia. Tenga en cuenta que cada actuación como en el caso
de la erradicación de la caña tiene sus tiempos y que por eso tal vez a
usted le pueda dar la sensación de que está parado, pero no es así.
Habla usted de derroche pero debo informarle que la invasión de la
caña en el parque natural es mucho más costosa y peligrosa. Supone un
mayor coste de limpieza al no erradicarse con métodos normales,
”ahoga” la flora autóctona y puede ser un foco de incendio importante.

La presencia de policía es muy
escasa, sino inexistente. Sería de
agradecer que patrullaran por esta
zona con más frecuencia y puedan
disuadir robos planeados.

Compartimos su preocupación desde hace ya meses y por esa razón
hemos trabajado en la implantación del programa Riba-roja més segura.
Quiero que sepa que el aumento de plantilla que es uno de los más
importantes de todos los municipios de la zona, toma su tiempo por la
propia administración, papeleo, etc… pero que próximamente podrá
experimentar usted una mayor presencia policial, más servicio de
cercanía, el control a través de cámaras y en definitiva, un municipio
con muchos más efectivos y medios.

[varios mensajes]

Sobre los mosquitos...

Sobre los mosquitos, tal y como he podido comentar presencialmente
en más urbanizaciones, hemos pasado de 2 a 5 fumigaciones en la zona,
dando como resultados que hemos tenido bastante menos quejas este
año en relación a otros. Eso no quita que siga habiendo mosquitos y que
en zonas concretas puedas seguir siendo un problema mayor: zonas con
agua estancada por ejemplo o con otros factores de proliferación. Por
ley, hemos pasado de fumigación general con químicos como se hacía
antes con avionetas, a fumigación controlada y con productos solo
autorizados por la UE. Ya le digo que hemos triplicado casi las
actuaciones y que además, ofrecemos un servicio de atención
ciudadana – si llama al área de medioambiente- para en el caso de
plagas muy importantes poder ir a actuar directamente.
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En la calle 105 hay una pinada que todos
los días del año se juntan de 10 a 15 perros
SUELTOS y un día pasará una desgracia,
pasan niños con bicicletas y los perros
salen corriendo hacía ellos y no es la
primera vez que han tirado algún niño al
suelo [...] NECESITAMOS UN PARQUE DE
PERROS VALLADO GRACIAS..

Mire, en su día estuvimos planeando la incorporación de una zona
canina vallada en la zona pero tiene que saber que hay muchas
reticencias por parte de la asociación vecinal para crear esa zona
canina. Diferentes motivos, totalmente respetables, pero desistimos
de crear ahí esa nueva zona guau. Eso no quita, y debemos
recordarlo, que todos los propietarios y propietarias de perros deben
llevarlos atados y bajo vigilancia para evitar cualquier accidente o
problema con otros animales o incluso vehículos por ejemplo. Si
usted es vecino o vecino de la zona, le invito a que traten la propuesta
con la asociación de vecinos para decidir conjuntamente si se
formaliza esa propuesta o no de crear canina, al ayuntamiento.

[varios mensajes]

Estado de las calzadas, aceras y vías en la
urbanización.

Son muchos los mensajes acompañados con fotos y vídeos de aceras
o calzada en mal estado. Gracias por vuestras aportaciones y por la
ayuda que representa vuestra participación. Tengo una buena noticia
y es que en la zona de Entrenaranjos, en septiembre vamos a cambiar
todo el sistema de agua y con él, la mejora de las aceras e iluminarias.
Es decir, vamos a dejar entrenaranjos más bonita, más accesible y
más segura.

También en la zona de Montealcedo que tendrá una partida /
inversión destinada a la mejora de calles, aceras, etc... De manera
planificada a corto y medio plazo.

Hola , mi queja es que llevo más de 20años
con la basura delante de mi casa con las
consecuentes olores y ruidos constantes
con lo q pediría a se traslade a otro lugar q
ya me toca descansar a mi [...]

Buenas, la ubicación de contenedores se decide desde los técnicos y
la empresa suministradora de servicios, no obstante vamos a pasar su
problema para que puedan revisarlo.

Mi queja y petición, es relativa a la
falta de urbanización y alcantarillado
del parque que hay entre calles 104 y
106 que provoca inundaciones de
sótanos y bajos en las casas junto a
dicho parque. [...]

Gracias por su mensaje y la molestia que se ha tomado en realizar
fotos. Vamos a pasar sus fotos que se ha tomado la molestia de hacer
y su mensaje a nuestras áreas técnicas para que nos comente qué
pasa y qué se puede hacer en esa zona.

Buenas tardes, mi preocupación va
dirigida a la creación de un acceso
peatonal desde las urbanizaciones a la
parada de metro El Clot,ya que en la
actualidad no existe tal paso y resulta
muy peligroso cruzar el barranco por
la calzada con el riesgo que supone.

Buenas noticias, hemos estado trabajando sobre este problema
durante muchos años… nos ha costado porque había que pedir
permisos a la confederación hidrográfica, comprar un terreno privado
anexo al barranco y muchos cambios técnicos… pero por fin vamos a
adjudicar las obras para la creación de una pasarela ciclopeatonal que
conecte toda la zona norte con la estación del Clot sin necesidad de ir
por la carretera que es un peligro. Calculo que para los próximos
meses estaría ya en marcha su construcción.

Hay una farola en la calle 4 al principio
( enfrente de la parcela 45B) que lleva
años tocada y de la que nos hemos
quejado en alguna ocasión porque
algún día puede dar un susto. Podrían
cambiarla por favor. Gracias.

Gracias por pasar su aviso que vamos a trasladar ya a actividades para
que puedan actuar urgentemente con esa farola de la que nos habla.
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